

AC Milan vs Arsenal, el choque más esperado en la Europa League



Milán, Italia, 8 mar. (PL) El partido entre el AC Milán italiano y el Arsenal inglés centra hoy aquí la atención en los partidos de ida de los octavos de final de la Europa League de fútbol.

La escuadra rojinegra da muestras de cierta ligera mejoría en la Serie A desde la llegada a su banquillo de Gennaro Gattuso, pero solo ocupa el séptimo puesto en la tabla, muy lejos de sus años de gloria en los que acumulaba títulos de Champions.

Los hombres de Gattuso no pierden desde diciembre y acumulan seis partidos seguidos sin recibir un gol.

Por su parte, el Arsenal ha perdido los cuatro más recientes, dos de ellos ante el Manchester City e incluso la vuelta de dieciseisavos ante el Ostersund sueco (1-2), pese a lo cual logró el pase tras ganar en la ida por 3-0.

Sexto en la Premier League a 13 puntos del cuarto, la única opción que le queda a los Gunners de clasificarse a la próxima Liga de Campeones pasa por ganar la Liga Europa.

El Atlético de Madrid, con la lucha por el título de la Liga española muy difícil tras caer ante el Barcelona en el Camp Nou, también centra sus grandes ilusiones esta campaña en la Europa League.

El equipo que dirige el argentino Diego Pablo Simeone, instalado a ocho puntos del conjunto azulgrana con 11 jornadas por delante, recibe este jueves al Lokomotiv Moscú.

Ganadores del certamen en 2010 y 2012, el plantel colchonero parte como favorito para conquistar la presente edición. Superaron en dieciseisavos con claridad al Copenhague y ahora se encuentran al combinado ruso, que sorprendió al Niza francés.

El líder de la Liga rusa incluso reservó a dos de sus mejores jugadores, el peruano Jefferson Farfán y el brasileño Ari ante el Spartak, para no arriesgar y que puedan estar a disposición de Yuri Siomin.

Al Lokomotiv las estadísticas no le favorecen, porque nunca ha conseguido victorias en suelo español en competiciones europeas.

El otro equipo español superviviente en la justa, el Athletic, se enfrentará al Olympique de Marsella francés.

Ambos clubes se encontraron hace dos temporadas en los dieciseisavos de final. El club vasco se clasificó tras ganar en la ida en el Velodrome por 0-1 con tanto de Aritz Aduriz y empatar en San Mamés. La serie empezará de nuevo en tierras francesas.

El Borussia Dortmund alemán, otro de los equipos que proceden de la Champions, superó con dificultad al Atalanta italiano y ahora chocará con el Salzburgo austríaco, triunfador ante la Real Sociedad español.

El Lazio, la otra esperanza italiana en esta Liga Europa, se medirá al Dinamo de Kiev ucraniano, al que ha superado en los dos duelos precedentes.

Sporting de Lisboa buscará ratificar su condición de favorito ante una de las grandes revelaciones del torneo, el Viktoria Plzen checo, que tras superar la fase de grupos como primero superó en dieciseisavos al Partizán de Belgrado.

Programa de la ida de los octavos de final en la Europa League:

-Atlético de Madrid (ESP) -- Lokomotiv Moscú (RUS).

-CSKA Moscú (RUS) -- Olympique Lyon (FRA).

-Borussia Dortmund (ALE) -- Salzburgo (AUT).

-AC Milán (ITA) -- Arsenal (ING).

-Lazio (ITA) -- Dinamo Kiev (UCR).

-Leipzig (ALE) -- Zenit San Petersburgo (RUS).

-Marsella (FRA) -- Athletic (ESP).

-Sporting (POR) -- Viktoria Plzen (RCH)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/156920-ac-milan-vs-arsenal-el-choque-mas-esperado-en-la-europa-league>



Radio Habana Cuba